



NEUGESTALTUNG OBERE LINZER GASSE



Visualisierung: Architekten Wagner und Widmann.



Ab Mo, 27.3., obere Einfahrt Linzer Gasse gesperrt

Die Baustelle der Kanalsanierung erreicht in Kürze die Einfahrt zum Bruderhof. Parallel dazu beginnen ab Mittwoch, 29. März, die Arbeiten für die Neuerrichtung der Gas- und Wasserleitung auf Höhe von Haus Nr. 30. Diese Arbeiten sowie die Grabungen für die Kanalerneuerung werden bis Mitte April auf Höhe von Haus Nr. 41 (Institut St. Sebastian) sein. Danach können die Erneuerung der Gas- und Wasserleitung sowie des Kanals mit einer gemeinsamen Grabung erfolgen.

Ab Montag, 27. März, bis zur Sommerpause (Mitte Juli) ist die Einfahrt von der Wolf-Dietrich-Straße in die Linzer Gasse für Kfz gesperrt. Für die Einsatzkräfte ist eine Zufahrt in den Bereich zwischen den beiden Baufeldern möglich.

Bitte informieren Sie auch Ihre Lieferanten über die geänderten Zufahrtsbedingungen. Diese sind im beiliegenden [Verkehrsführungsplan](#) ersichtlich.

Gastgärten und Aufsteller vor den Geschäften

Vorweg: Die Genehmigungen für das Aufstellen von Mobiliar für Gastgärten oder auch vor den Geschäften wurden durch das Grundamt nicht widerrufen, jedoch bitten wir Sie um Verständnis und Rücksichtnahme: Um die erforderlichen Durchgangsbreiten für FußgängerInnen/RadfahrerInnen nicht zu beeinträchtigen und somit auch gefährliche Situationen oder Unfälle zu vermeiden, ersuchen wir

Sie dringend, im Baustellenbereich bei beengten Platzverhältnissen auf Aufstellungen aller Art vorübergehend zu verzichten.

Um für die Zeiten, in denen Sie Ihre genehmigten Gastgärten bzw. Aufsteller nicht aufstellen können, keine Abgaben bezahlen zu müssen, geben Sie die Zeiträume bitte dem Grundamt per Email bekannt (grundamt@stadt-salzburg.at).
Danke für Ihr Verständnis!

Müllabfuhr im Bruderhof und Baustellenbereich

Ab Montag, 3. April, kann die Müllabfuhr nicht mehr von der Linzer Gasse in den Bruderhof zufahren. Die Zufahrt erfolgt ab diesem Zeitpunkt über die Paris-Lodron-Straße. Projektleiter Bernhard Gruber bittet Sie als AnrainerInnen des Bruderhofs, Ihre Mülltonnen ab 3. April im Bereich des Schrankens nächst der Paris-Lodron-Straße zu platzieren.

AnrainerInnen der Linzer Gasse im Baustellenbereich werden gebeten, ihre Mülltonnen am Entsorgungstag außerhalb der beiden Baufelder zu platzieren, um so eine reibungslose Müllentsorgung zu gewährleisten.

Die städtische Müllabfuhr sowie die Entsorgungsunternehmen Mratzek und Rieger sind darüber informiert.

Sprechstunde mit der Baustadträtin

Die nächsten Sprechstunde mit Stadträtin Dr. Barbara Unterkofler, Dipl.-Ing. Walter Steiner von der Salzburg AG und den Projektleitern findet am Donnerstag, 23. März, um 9 Uhr im Cafe Habakuk, Linzergasse 26, statt. Weitere Termine sind dort am 6. und am 20. April, ebenfalls jeweils um 9 Uhr.



[Facebook](#)



[Stadt Salzburg](#)



[Twitter](#)



[Salzburg AG](#)



[Projektkoordination](#)



[Altstadtverband](#)

CC BY 3.0 AT 2017 STADT:SALZBURG Magistrat, Baudirektion,
Alle Informationen zum Bauprojekt in der Linzer Gasse

Impressum

Unsere Adresse:

STADT:SALZBURG Magistrat, Baudirektion
Faberstraße 9
Postfach 63
Salzburg 5024
Austria

[Add us to your address book](#)

[Newsletter abbestellen](#) [Profil bearbeiten](#)



BILDNACHWEIS: SalzburgAG